

PRE CONGRESO EN MARCHA

En el marco de la celebración del año de la Universidad Nacional por la Vida, el Diálogo y la Paz, la Vicerrectoría de Extensión, organiza este año, el III Congreso de Extensión Universitaria, titulado Universidad Nacional: Dialogando en territorios-Concepto y políticas de Extensión 2018-2028, con el objetivo principal de pactar, una concepción renovada de extensión universitaria, así como propuestas para la política de extensión 2018-2028. El Congreso se realizará del 21 al 23 de noviembre del 2017, en el Campus de la Universidad Nacional en Pérez Zeledón.

Como parte del congreso se ha puesto en marcha el pre-congreso que está constituido por jornadas territoriales con personal académico extensionista, la población estudiantil vinculada a PPAA y extensionistas destacados y jubilados.

La coordinadora del pre-congreso, Ana Gabriela Gamboa, nos explica que estas jornadas territoriales son espacios de encuentros previas al Congreso donde se discute y construye, desde la participación activa, insumos para el concepto y políticas de Extensión 2018-2028 a través de encuentros territoriales. Su objetivo es la construcción colectiva de una ponencia central que será presentada en relación a los ejes temáticos propuestos para el III Congreso de Extensión Universitaria - Universidad Nacional.

La metodología de trabajo utilizada por parte de la Vicerrectoría de Extensión, según nos cuenta Gabriela Gamboa, son encuentros que han sido provechosos para la propuesta del pre-congreso, ya que se retoma el trabajo realizado durante el 2016 con las jornadas de intercambio académico con Enfoque Territorial, las cuales generaron los primeros insumos para visualizar que entendían los participantes por extensión.

Además de la posibilidad de analizar los insumos presentados en cada pre- congreso las jornadas territoriales permiten que los participantes destaquen aquellos elementos en común, que deben ser considerados dentro de la política de extensión y a su vez la oportunidad de revisar los ejes y sub ejes que puedan dar pie para el desarrollo de una propuesta de la misma.

Según la coordinadora los encuentros refuerzan la identificación de académicas, académicos y estudiantes que desarrollan proyectos en cada uno de los territorios trabajados y las posibilidades de identificar desde diferentes puntos de vista como se abordan situaciones en el mismo.

El comité tiene como reto obtener una mayor participación por parte de los académicos que desde la Sede central trabajan en proyectos ubicados en los territorios con el objetivo de avanzar en el trabajo de extensión con enfoque territorial

Más información sobre el Congreso visite la página: <https://extensionuna.wixsite.com/congreso>

